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上程された議案は、それぞれ所管の総務委員会と建設経済厚生委員会に付託し、審議を行いました。

               委　員　会　審　議 建設経済厚生総務

問 新しく施設が建った後の、古い施 

設の取り扱いと活用について。

答
古い施設は取り壊さず残し、地域 

の倉庫等に活用することで、防衛 

省の了承を得ました。

問 青野ヶ原周辺整備の区域について。 

答
区域については、駐屯地から何キロであるとか、

隣接とかという明確な規定はなく、その都度、防

衛省と協議し決定します。

問 特例措置を市内全域に広げるに 

あたり、現在の市内企業の 

状況について。

答
企業へのアンケート結果では、 

36 社が拡張を希望され、42 社が新設・新築を希望

されています。また、加西地区は特殊で専門的な業種が

多く、業績が好調だという銀行の意見も聞きながら確認

しました。

問 投資の規模も見直さなければ、中小の地元企業が

活用しにくいのではないか。

答
中小・小規模事業者については、税制面での優遇

措置など国の支援制度が充実しています。市も退

職共済補助、融資の利率補助、保証料の補助等を行って

います。規模が大きく違うものを一律に支援するのは難

しく、小規模事業者対策と、牽引事業をする企業対策と

いう形にしています。

問 加西市の現状に合った農業委員会構成にするため

に、募集に際しての広報や意識啓発は、もっと広

く行ってもよかったのではないか。

答
募集に当たっては、市広報や 

代表農会長会等、機会あるご 

とに広報を行ってきました。国の制 

度どおり１カ月間の募集期間を設け 

ましたが、中間地点で応募者ゼロという状況であったた

め、加西市を代表する農業者グループとして加古川西部

土地改良区やＪＡ等にも働きかけを行いました。

問 備蓄倉庫の今後の使い方や展開について。 

答
基本的には防災備蓄倉庫ですが、 

観光面での活用も考え、当時の飛 

行機の格納庫のデザインとしているの 

で、この地区の中心となるような大きな 

モニュメントとなり、またデッキから飛 

行場が見えるように整備していきたいと 

考えています。

青野ヶ原演習場等周辺設置助成事業により、新たに
加西市立コミュニティ供用施設として繁陽地区コミュ
ニティ供用施設を設置し、当該地区の区長に指定管理
を任せようとするもの。

議案第２号     加西市立コミュニティ供用施設の設      
                            置及び管理に関する条例の一部を改 
                            正する条例の制定について

     議案第 24 号  指定管理者の指定について 
                          （繁陽地区コミュニティ供用施設）

指定管理

市内産業団地等への立地を促進するためであった特
例措置を、産業団地以外の区域での事業の新規取り組
みや拡張を支援するため、市内全域に適用しようとす
るもの。

議案第 15 号  加西市産業振興促進条例の一部を改 
                            正する条例の制定について

産業振興

加西市農業委員会委員の任命にあたり、委員の過半
数を認定農業者等又は認定農業者等に準ずる者としよ
うとするもの。

議案第 30 号  農業委員会委員の過半数を認定農業 
                            者等又は認定農業者等に準ずる者と 
                            することについて

農業委員会

鶉野飛行場跡地備蓄倉庫建築工事について、契約を
締結しようとするもの。

議案第 32 号  鶉野飛行場跡地備蓄倉庫建築工事請 
                            負契約の締結について

鶉野飛行場跡地


